

Cotiza dólar menudeo a 13.93 pesos venta (El Reforma 02/04/09)

Cotiza dólar menudeo a 13.93 pesos venta (El Reforma 02/04/09) En el aeropuerto capitalino, el dólar se cotiza en 13.55 pesos a la compra y 14.08 pesos a la venta Sandra Reyes Ciudad de México (2 abril 2009).- El dólar en las ventanillas del País y en las operaciones interbancarias registra descensos, y baja a niveles de enero luego que México anunciara el pedido de una línea de crédito al Fondo Monetario Internacional por 47 mil millones de dólares para "blindar" a la economía, junto con expectativas por la reunión del G-20. La divisa estadounidense se compra en 13.48 pesos y se vende en 13.93 pesos, 12 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En el aeropuerto capitalino, en Consultoría Internacional, el dólar se cotizaba en 13.55 pesos a la compra y 14.08 pesos a la venta. Mientras que en las sucursales cambiarias de Banorte se compra en 13.55 pesos y se vende en 14.05 pesos. El dólar interbancario spot inició sus operaciones en 13.82 pesos a la compra y 13.85 pesos a la venta, 9 centavos menos respecto al cierre anterior. México anunció el miércoles que solicitó una línea de crédito preventiva al FMI, con vigencia de un año, para contener los efectos de la crisis mundial. "El crédito es preventivo y, de hecho (...), no habrá entrada inmediata de dólares por este concepto, pero para el mercado cambiario la noticia es una señal positiva", comentó Ixe Grupo Financiero. Base casa de bolsa señala que el rally hacia la baja que se observa en el peso es apoyado por las acciones tomadas por el Gobierno, que da certidumbre en cuanto a que México contará con un nivel adecuado de dólares y podrá cumplir con sus obligaciones, pues el mercado se empezaba a sentir un poco preocupado por la rápida disminución de las reservas internacionales. Para el día de hoy se espera observar un tipo de cambio cotizando entre 13.60 y 13.98 pesos. El día de hoy comienza la reunión del G-20, en donde el Presidente Felipe Calderón tratará de promover el comercio mundial y evitar que los países tomen medidas proteccionistas, ya que estas medidas afectan a países que dependen de sus exportaciones, como México.